

Nous nous félicitons par ailleurs de la dernière initiative du Président Mitterrand, auquel le Premier ministre s'est chargé de faire savoir que nous l'appuyons et que nous lui offrons notre aide.

Au fil des ans, Monsieur le Président, le Canada a fait ce qu'il pouvait pour alléger les épreuves du Liban et de son peuple. Il a donné asile à des milliers de libanais qui ont choisi de s'établir sur son territoire, et les Canadiens sont fiers de la contribution de ces derniers à leur vie nationale, dont témoigne la composition même de cette chambre. Nous sommes également fiers de l'aide humanitaire offerte par le Canada au Liban dans le désir de soulager toutes les parties directement touchées.

De même, le Canada a mis des effectifs au service du maintien de la paix, tant au début du mandat de la Force intérimaire des Nations Unies au sud-Liban (FINUL) que dans le cadre de sa participation continue à l'Organisation des Nations Unies chargée de la surveillance de la trêve (ONUST).

Face aux derniers événements, nous avons pris, ou sommes sur le point de prendre, d'autres mesures d'aide concrètes.

- Comme je l'ai déjà mentionné, le Premier ministre a offert au Président Mitterrand de l'appui du Canada à la dernière initiative française et de son désir d'être utile. À cet égard, nous poursuivons également des discussions avec les membres permanents du Conseil de sécurité.
- Le 17 avril, j'ai annoncé que le Canada fournirait un soutien tangible au Liban en versant à ce pays une subvention de 500,000 \$, en réponse à un appel spécial lancé par la Croix-Rouge. Cet argent servira à acheter des produits alimentaires, des vêtements, des médicaments et d'autres articles de première nécessité au profit des victimes des événements survenus tout récemment.
- Le Liban, tout comme le Canada et la France, fait partie de la francophonie, et lors du Sommet qui se tiendra prochainement à Dakar, nous examinerons d'autres moyens de renforcer l'appui de la communauté internationale à l'endroit du Liban.